

Honneur aux demoiselles - 1/1

Pour vous mesdemoiselles...

Et oui elle est moche, antipathique et même très naïve, pourtant un beau jeune homme est tombé amoureux d'elle et vous mademoiselle vous vous trouvez très jolie, très sympa, très intelligente pourtant vous êtes seule ! Il ne faut surtout pas s'affoler, elles sont des millions comme vous de Sharon Stone à Isabelle Adjani, les exemples ne manquent pas, c'est sûr que vous vous posez des questions et que vous essayez de choisir des réponses, sans pour autant être convaincue que la situation que vous vivez est la bonne ni la définitive... Inutile de faire l'éloge de la solitude histoire de positiver les choses, on ne peut pas être heureux tout seul ! Inutile aussi de jouer le rôle de la victime (les hommes ne sont pas tous des salauds !).

Faites plutôt votre analyse perso (même un stylo à la main) : une bonne école, un bel avenir, une bonne éducation mais malheureusement pas un compagnon; ne soyez pas catastrophistes (genre "avec moi ça ne marche jamais") parce que justement vous avez de beaux souvenirs ou de beaux rêves !! N'écoutez surtout pas vos copines (ne les croyez pas !!) : elles disent qu'elles vivent l'amour parfait avec l'homme le plus parfait... La vérité est ailleurs ; vous n'êtes avec eux ni au resto (quand elle le quitte pour avoir souri à une autre), ni au ciné (quand elle le gifle pour avoir essayé de dépasser ses limites)

Vous sentez le besoin de vivre à deux, c'est normal, mais il ne faut pas non plus en faire une raison d'être (à la recherche du prince charmant qui viendra vous prendre sur son cheval blanc) Ne fantasmez pas sur le premier jeune homme qui vous demande l'heure poliment (il a peut être oublié sa montre !).

Mademoiselle, il ne s'agit pas de sauter sur le TS (technicien supérieur) d'à côté (???), ni de se limiter aux polytechniciens du coin, vous n'êtes pas obligée non plus de partir trop loin à la recherche de l'homme de neige ; Il est peut être sous vos yeux aveuglés (votre meilleur ami, le frère de votre amie, un membre de SupTimes...) ; on en connaît une qui a faillit rater l'homme de savie en croyant qu'il n'était pas son genre.

Alors, mademoiselle, commencez par oublier votre ex. Il n'est pas une référence (Le nouveau est moins beau mais justement avec l'ancien ça n'a pas marché !) Vivez votre vie en toute simplicité, n'ayez pas honte de sortir toute seule, une petite boisson dans un cybercafé peut être très payante...

Et surtout n'oubliez pas, les hommes aiment le mystère, soyez floue sur votre passé (inutile d'avouer qu'il y'a X temps que vous n'êtes pas sortie avec un garçon). Trouvez le bon équilibre entre "je suis l'ombre de ton ombre" et "Je peux bien vivre sans toi".

Et surtout, mademoiselle, restez vous-même (Vous êtes beaucoup plus charmante sans maquillage !)